



7月 りす組だより

2018年度7月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

初夏を迎えたこの季節は、天候も変わりやすく、雨と晴れと曇りを繰り返していますが、緑の葉は深みを増して陽がさすとキラキラ輝いて見えます。

気温も湿度も上がる夏、体調を崩しやすい季節です。生活リズムを整え、健康な身体で暑い夏を乗り切りたいですね。

りす組の子どもたちは咳・鼻水を繰り返す姿が続いていますが、いたずらパワーがさらに全開！つかまり立ちをして手を伸ばし、ティッシュや気になるものを手に取ろうと必死です。

6月下旬から沐浴が始まりました。みんなの体調が整っている時などに、水遊びを取り入れて開放感を楽しみ、水と仲良しになれたらと思います。



美味しいな！



食事時間、スプーンより大きなお口を開けて食べ物を保育者が口まで運んでくれるのを待っている子どもたち。食べこぼしも多いですが、自分で手づかみを食べる子が増えてきています。

スプーンを手に持っている子、ご飯を載せたスプーンを置いておくと自分で口に運ぶ子、発達・成長によって様々ですが、みんな意欲的。お椀から汁物を飲むことも上手になってきている子どもたちです。

まねっこ

午前や夕方に眠たくなった子を保育者が寝かしつけていると…遊びながらトントンと保育者の手の動きを真似して動かしたり、一緒にトントンをしようとしていたりしています。

7月の手遊び ぼうずぼうず♪

今月はわらべうたをご紹介します♪

どんなにかわいい子どもでも、毎日関わっていると、「本当にもうっ！（怒）」という気持ちになることもありますよね。そんな時は、このわらべ歌を思い出して、ふれあい遊びをしてみてください。

自然と笑顔になる歌です！

ぼうず ぼうず
かーわいときゃ
かーわいけど
にーくいときゃ
ペション！



向かい合わせになりこどもの頭を優しくなでながら歌い、最後の「ペション」で、軽くたたきます。

七夕制作



手形取りをしました。一人が始めると興味津々でテーブルのまわりに集まってくる子どもたち。他の子がやっているスタンプ台に手をのぼしてきたり、もっとやりたがったり…。

足形と違い手のひらを広げて型を取るのが難しかったのですが、今回は夏遊びのなかで、思い切り色遊びを楽しめたらと思います。

手形は織姫と彦星に変身して笹に飾られる予定なので、楽しみにしててくださいね。

< おしらせ・おねがい >



- お友だちへの興味から関わることも増えてきました。長い爪はお友だちや自分のことも傷つけてしまうこともあるので危険です。お子さんの爪をまめに確認する習慣をつけ、短く切って清潔にしましょう。